

Nürnberg im September 2022

## Informationen zu den Hygieneregeln im CCN für alle Teilnehmer am Kursbetrieb

Aktuell gibt es für Vereine keine, von der Landes- bzw. Bundesregierung verpflichtende Coronaregeln.

Da uns die Gesundheit der Kursteilnehmer wie auch die der Tutoren sehr wichtig ist, haben wir uns entschieden, in unseren Räumen eigene Regeln aufzustellen.

In allen Räumen des CCN besteht Maskenpflicht. Erlaubt sind sowohl medizinische als auch FFP2-Masken.

Wenn alle am jeweiligen Kurs beteiligten Personen einstimmig beschließen, keine Masken am Platz zu tragen, kann im Kursraum darauf verzichtet werden. Beim Verlassen des Raumes ist wieder eine Maske zu tragen.

Die Pausen finden weiterhin in den Kursräumen statt.

Bei Änderungen der Hygieneregeln durch den Gesetzgeber werden wir Sie zeitnah mit einem Aushang und auf unserer Homepage [www.ccn50plus.de](http://www.ccn50plus.de) informieren. Über die aktuellen Regeln können Sie auch während der Geschäftszeiten unserer Geschäftsstelle, Montag - Mittwoch - Freitag von 10:00 bis 12:30 Uhr telefonisch (0911/9928 352) Auskunft bekommen.

Mit Ihrer Kursbestätigung erhalten Sie die, als Anlage beigefügten, gültigen Vorgaben mit der Bitte, diese zu beachten.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis, wünschen Ihnen alles Gute und bleiben Sie gesund.

Vielen Dank

Ihr

Computer Club Nürnberg 50 plus